

Jean Katschthaler, archevêque de Salzbourg.
 Antoine Fischer, archevêque de Cologne.

Ordre des diacres

Louis Macchi.
 François Segna.
 Raphael Perrotti.
 Louis Tripeli.
 Félix Cavagnis.
 François de Sales Della Volpe.
 André Steinhuber.
 Joseph Vivès y Tuto.

Le Sacré Collège compte trente-huit cardinaux italiens, et vingt cinq cardinaux appartenant aux autres nations. Voici la part de chaque nationalité :

Sept français : les Emes Richard, Langénieux, Coullié, Lecot, Labouré, Perraud, Mathieu ;

Cinq autrichiens : les Emes Gruscha, Vaszary, Sribensky, de Kozielsko Puzyna, Katschthaler ;

Cinq espagnols : les Emes Sancha y Hervaz, Casanas y Pagès, Herrera, Vivès, Herrera y Espinosa de Los Monteros ;

Trois allemands : les Emes Kopp, Steinhuber, Fischer ;

Un belge : S. Em. le cardinal Goossens ;

Un portugais : S. Em. le cardinal Netto ;

Un Irlandais : S. Em. le cardinal Logue ;

Un Américain : S. Em. le cardinal Gibbons ;

Un Australien : S. E n. le cardinal Moran.